
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

高齢者・女性学級合同の講話会を開催 

６月２４日（金）薩摩川内警察署より７名の方が見えて、「交通事故を起こさないため

の防衛運転法」「振り込み詐欺」についての講話をしていただきました。 

 

 

 

育英地区コミ協だより 28-4 号 

平成２8 年 7 月発行：育英地区コミュニティ協議会  ℡  2 0－０３６２   
現在の地区の人口 4,877 人  世帯数 2,104 （H28.6.2 現在） 

地域防災連絡調整会議開催 

 6 月 10 日（金）育英地区コミュニティセンター

で、地域防災連絡調整会議が開催されました。 

 地域ぐるみの総合的防災体制の確立と危険個所の

実態把握など総合防災の連絡調整を図るための会議

で、地区災害対策詰所長をはじめ、地域の災害対策

に係る多くの方が出会されました。 

梅雨の時期に当たり、状況の把握としっかりした

連絡体制を図っていきます。 

     女性学級開催 

６月２８日（火）調理実習を行いま

した。今回は、「ガネ」がメインです。 

具材料はそれほど変わりはないものの

いつもの我が家のガネとはちょっとち

がうかな！って感じてもらえたと思い 

ます。ほかに「ちりめんごはん・きゅ

うりの Q ちゃん」の実習を 

しました。 
ちなみに「がね」とはさつまいも 

とにらを粉で混ぜて油で揚げたも 

のです。 

のです 

あ 

世代間交流「田植え」を開催 

６月１４日（火）育英小５年生と長寿

会による恒例の世代間交流が実施されま

した。天気もよく子ども達は、身をもっ

て田植えの体験できたようです。 

 

 

 

真剣に聴講中の学級

生 

笑いながら 
楽しい講話でした 

 

がらっぱ一座 

薩摩川内警察署の「がら
っぱ一座」により笑点の大
喜利から抜け出してきた
かのような高座でした。 
振り込み詐欺の手法な

ど、実演もされ還付金・息

子からの電話などすぐに
対応せず、本当なのか再確
認をすることが大事！で
す。 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 1 日（金）三役連絡会        １7 日（日）上池花の手入れ 

   〃  夏祭り実行委員会     ２３日（土）灯ろうづくり 

 5 日（火）コミ協役員会       ３０日（土）育英地区夏祭り 

１0 日（日) 市バレーボール大会     

7 月行事予定 

環境整備部会開催 

 ６月１7 日(金)午後７時から育英地区コミュニティセンターで行いました。 

環境整備部会として主に取り組む事業として 3 つの事ことの共通理解を図りました。 

○気づいたゴミは、積極的に拾いましょう。 

       『 ゴミ一つひろう心が地区のばす 』 
○児童の通学路の確保に配慮する。 

○花いっぱい街づくり運動に取り組む。 

                         環境整備部会  部長 有馬芳武 

上池周辺花の手入れ 

 6 月 19 日（日）午前６時から上池周辺花

の手入れ予定でしたが、雨の為中止でした。 

次回は、7 月 17 日（日）です。 

ご参加よろしくお願いします。 

 【元気度アップカードもお忘れなく。】 

育英流わくわく農業体験塾 

 6 月 18 日（土）今回は、楽しみに
していたトウモロコシ収穫を行いまし

た。    
      測定はしていませんが、

糖度 12 はあったかと思
います。 

      旬の恵を堪能しました。 
 

青少年育成部会開催 

 平成 28 年度第 1 回青少年育成部会を 5 月 30 日(火)19 時 30 分から育英地区コミ

ュニティセンターにおいて会議を行いました。 

会議では第 3 期地区振興計画の「現状」と「課題」を確認し、現在の活動状況を把握

し、年間取組み事項を検討しました。 

○ 子ども 110 番の家 設置促進について 

各自治会長宅に「子ども１１０番の家」ののぼり旗を掲げてあります。 

                   青少年育成部会  部長 橋元正弘 

 

福祉部会開催 

5 月 25 日（水）午後 7 時から育英地区コミュニティセンターで行いました。 

安全、安心な地域づくりのために次のことを話し合いました。 

○上・中・下・鶴峯で実施している高齢者対象の「いきいきサロン」を充実すること。 

○高齢者のみ世帯、独居世帯等援助を必要とする人を各自治会で把握して自治会・民生

委員・アドバイザー・近隣者が連携、協力して見守り支援していく「小域ネットワー

ク」（助け合いの輪）を充実すること。 

○あいさつや世代間交流で子どもを見守る。    福祉部会 部長 諏訪元 洋一 
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